



**GEMEINSAME PRESSEMITTEILUNG
DER STADT STUTTGART UND DER FIRMA SCHARR KG**

25. November 2020

Friedrich Scharr KG verlängert Namensrechte an der SCHARRena Stuttgart

Seit der Eröffnung der SCHARRena Stuttgart im Jahr 2011 liegen die Namensrechte der vom Amt für Sport und Bewegung betriebenen Sportveranstaltungshalle bei der Friedrich Scharr KG. Nun verlängert der Stuttgarter Energie- und Wärmeversorger sein Engagement bis Juni 2031.

„Mit der Übernahme der Namenspatenschaft der SCHARRena Stuttgart für weitere zehn Jahre setzt die SCHARR-Gruppe ihr starkes und nachhaltiges Engagement für den Sport in unserer Stadt fort“, sagt Dr. Clemens Maier, Bürgermeister für Sicherheit, Ordnung und Sport. „Die Friedrich Scharr KG unterstützt die Landeshauptstadt durch diese langfristige Partnerschaft dabei, beste Bedingungen für einen erfolgreichen Sportbetrieb in verschiedensten Sportarten bereitzustellen. Für diesen beispielhaften Einsatz danke ich der Firma Scharr sehr herzlich.“ Der Sportbürgermeister weiter: „Die SCHARRena ist insbesondere das Zuhause von zwei Stuttgarter Erstligisten. Die Volleyball-Frauen des Allianz MTV Stuttgart und die Handballer des TVB 1898 Stuttgart tragen dort ihre Heimspiele aus. Außerdem werden dort zahlreiche Turniere von Futsal, Judo über Hockey bis hin zum karnevalistischen Tanzsport ausgetragen. Von allen Hallennutzern erhalten wir stets ein sehr positives Feedback zu den Rahmenbedingungen in der SCHARRena.“

„Die SCHARRena ist in kurzer Zeit zu einem echten Hot-Spot für spannende und hochklassige Sportveranstaltungen geworden“, sagt Rainer Otto F. Scharr, der geschäftsführende Gesellschafter der Friedrich Scharr KG. „Die Verlängerung der Namensrechte ist natürlich auch als ein positives Signal an die Stadt und an den Sport in schwierigen Zeiten gedacht. Ich hoffe sehr, dass Allianz MTV Stuttgart auch so lange erfolgreich in der Halle spielen wird“, so Scharr weiter. Das Unternehmen ist zugleich Sponsor von Allianz MTV Stuttgart, einem der Hauptnutzer der SCHARRena.

Die Verlängerung der Namenspartnerschaft über zehn Jahre besteht zum einen aus der Nutzung einer im Ursprungsvertrag aus 2011 festgeschriebenen Option durch die Friedrich Scharr KG. Damit verlängert Scharr die Partnerschaft im Zeitraum von 2021



bis 2026. Hier investiert Scharr 100.000 Euro pro Jahr in die Namensrechte der SCHARRena. Ergänzend stimmte der Gemeinderat im Juli dieses Jahres einer weiteren Verlängerung der Namensrechte von 2026 bis 2031 zu. In diesem Zeitraum erhält die Landeshauptstadt von der Friedrich Scharr KG 115.000 Euro pro Jahr. Die zugehörige Vereinbarung schlossen Rainer Otto F. Scharr, geschäftsführender Gesellschafter des Stuttgarter Energie- und Wärmeversorgers, und die Stadt Mitte November.

Hintergrundinformationen zur SCHARRena Stuttgart

Die SCHARRena bietet Platz für bis zu 2.251 Zuschauerinnen und Zuschauer und ist europaweit architektonisch einzigartig. Denn die Halle fügt sich baulich in die Untertürkheimer Kurve der Mercedes-Benz Arena ein. Regelmäßig finden dort Sportveranstaltungen aus den Bereichen Handball, Volleyball, Faustball, Cheerleading, Fußball, Judo, Hockey, Rollstuhlbasketball, Trampolin oder Turnen statt. Mit ihrer Fechttrainingshalle ist die SCHARRena ergänzend Trainingsstätte für das Zentrum für Nachwuchsleistungssport Fechten beim PSV Stuttgart.

Weitere Informationen beim Amt für Sport und Bewegung, Bernd Schmidt, 216-91951, bernd.schmidt@stuttgart.de.

Hintergrundinformationen zur Friedrich Scharr KG

Mit rund 800 Mitarbeitern an 20 Standorten und mehr als 250.000 Kunden in Privathaushalten, Gewerbe und Industrie zählt Scharr zu den Top-Adressen für Energieversorgung in Südwestdeutschland. Zusammen mit den Tochterunternehmen Scharr Wärme, Scharr TEC und Scharr CPC bieten die Scharr-Gruppe ein umfassendes Leistungsspektrum: Heizöl, Flüssiggas, Erdgas, Strom, Autogas, Pellets, Aerosole, Schmierstoffe und Chemieprodukte sowie Anlagenbau, Sanitär und Heiztechnik. Als unabhängiger, mittelständischer Familienbetrieb wird die Friedrich Scharr KG in der vierten Generation von Rainer Scharr als geschäftsführendem Gesellschafter geführt.

Weitere Informationen über die Pressestelle, Renate Möss, Teamleitung Marketing & PR, Telefon 7868-257, E-Mail r.moess@scharr.de.